



Redes de Poder MTY



DIPUTADOS SE QUEDAN ESPERANDO Y LOS PERJUDICADOS DEL CONGRESO

Los coordinadores del **PAN** y **PRI** en el Congreso local, **Carlos de la Fuente** y **Heriberto Treviño**, respectivamente, se quedaron esperando la **Ley de Egresos**.

La sesión permanente que había quedado abierta por 30 días, en caso de que llegara el documento del gasto que ejercería el Gobierno de **Samuel García** durante este 2024, se espera que se cierre este miércoles.

La realidad, no se sabe porque el coordinador panista decidió esperar por el documento, pues era más que claro que el gobernador no entregaría la Ley de Egresos debido al pleito que se mantiene con el **Poder Legislativo**.

Nos dicen que todo apunta a que, al cerrar la sesión permanente, las vacaciones de los diputados continuarán hasta el primero de febrero, que será cuando inicie el último periodo ordinario de sesiones, y con esto algunos legisladores dejarán su curul a su suplente para irse de campaña, buscando la reelección.

LOS PERJUDICADOS DEL CONGRESO

No sólo muchos trabajadores no van a tener un aumento por la inflación en su salario, sino que varios de estos empleados externos tendrán una disminución en sus ingresos y otros serán despedidos.

Resulta que el coordinador de la bancada de **Movimiento Ciudadano**, **Eduardo Gaona**, reveló que cada diputado recibirá una disminución de 20 mil pesos en su dieta presupuestal, un recurso usado para contratar a los externos.

Nos dicen Gaona se está justificando entre su bancada, que la orden del coordinador de la bancada del PAN, **Carlos de la Fuente**, está en el sentido de bajar presupuesto



Ahora que el coordinador de la bancada de MC, Eduardo Gaona, anunció recortes en la dieta de los legisladores, trabajadores temen bajas en sus sueldos y despidos

de la nómina, por lo que, por lo pronto en MC se aplicará así. Sin embargo, nos aseguran que los empleados están molestos, pues consideran que los legisladores deberían recuperar con su sueldo esos 20 mil pesos para no afectar a los trabajadores, pero, no será así, por lo que comenzarán a despedir personal. Lo que sí es un hecho, es que muchos tendrían los días contados. Veremos si **Carlos de la Fuente** hace unos ajustes para no despedir al personal.